



あゆみ

学校だより NO.12

宜野湾市立嘉数小学校

発行 令和3年10月1日(金)

校長 名護 千賀子

令和3年度 折り返し地点到達・・・

令和3年度がスタートして早くも半年が経ちました。その間、緊急事態宣言が長く続き例年通りの教育活動ができずにいましたが、本日解除となり安堵しているところです。今後は、学校行事等も県下の状況をみながら、子ども達にとって成長の場となるように実施方法を検討し、できる限り実施の方向で進めて参ります。また、保護者の皆様には日々の健康観察を欠かさず取組んでいただき感謝致します。学校における教育活動が安心して実施できるように、今後も感染レベルに合わせての検温等健康観察は続きます。ご協力いただきますようお願い致します。

さて、2学期がスタートして1か月。子ども達の学校生活の中で大きく変わったのが、一人一タブレットを活用した授業といえます。タブレットをメインとした授業をするのではなく、必要に応じて情報検索や発表の手段に使う等、学習道具の一つとしての活用です。ただし、今後コロナ対策の一環でご家庭におけるオンライン授業を実施する可能性もあります。その際は、タブレットを適切に扱うようにお子さんをご確認くださいませようお願いします。



タブレットを活用した授業 順調にスタート

委員会紹介

日々の学校生活で欠かせない6年生の委員会活動。嘉数小を支えている6年生に感謝です。

さて、先月3つの委員会紹介がありました。今回はそのうちの2つの委員会について紹介します。

図書委員会

毎朝、図書館の整理整頓からスタート。全校児童が気持ちよく図書館を利用できるように頑張っています。日頃は図書館に通う嘉数っ子を支えてくれる図書委員さんですが、今回の委員会紹介では、楽しくユーモアを交えながら登場人物になりきって読み聞かせをしてくれました。絵本の魅力を伝えてくれた図書委員のみなさんありがとうございます。

放送委員会

毎日の校内放送で、嘉数っ子に「ハッピーを届ける」ことをテーマに、明るく元気な声で学校を元気づけてくれています。紹介の中で放送室での活動の様子がわかる写真が映し出されていましたが、マイクに向かう姿にあこがれた嘉数っ子も多いと思います。これからもどんなハッピーが届けられるか楽しみです。放送委員のみなさんありがとうございます。

※あと1つ委員会紹介がありました飼育委員の紹介は次回お届け致します。

令和3年度 校内童話・お話し大会

2年ぶりに開催されました校内童話・お話し大会ですが、各学年を代表して出場した嘉数っ子の皆さん全員が豊かな表現力で、聞き手の心まで豊かにしてくれました。お話を覚えて挑戦した嘉数っ子の皆さん、ありがとうございました。

さて、学校代表は・・・



低学年の部 3年生男子 高里さん

高学年の部 4年生女子 名嘉眞さん

おめでとうございます。

学校代表として力を発揮できるよう応援しています。

安心・安全

先日、校内への車両乗り入れ禁止についての公文を発送しております。保護者の皆様の日頃のご協力に感謝申し上げます。

然しながら、これまでも何度か折に触れ、学校だよりでも安心・安全の協力をお願いしてまいりましたが、残念ながら許可車以外の乗り入れがみられ、児童にとって通常の行動が制限される場面がありました。児童の安全を守ることを第一としています。何卒、今後も全校児童の安全をお考えいただき校内への車両乗り入れ禁止へのご協力をよろしくお願い致します。

また、自転車・スケートボード等の乗り入れも禁止となっています。今一度ご家庭でもお子様とご確認いただきますようお願い致します。

